



29 Enero 2019

**CARTA LEÍDA EN LA ENTREGA DEL PREMIO INTERNACIONAL HUMANITARIO  
LUIS VALTUEÑA DE MÉDICOS DEL MUNDO. CAIXA FORUM MADRID.**

Inquietud a no llegaros con mis palabras.  
A que esta maravillosa oportunidad  
no se convierta  
en un grito a favor de los derechos humanos  
que tanto necesitamos se escuchen con urgencia.

Estamos 100% excluidos socialmente.

Los que estáis aquí hoy,  
podrías llegar a comprender  
lo que ello nos puede suponer  
el entender lo que significa  
que se nos siga manteniendo bajo la sombra  
de la ignorancia, la negación y el olvido.

Cadena de problemas y bloqueos que se unen  
al no estar integrados.

Os imagino ahí sentados  
y me parece un milagro  
tener la suerte de vuestra presencia y escucha.

Gracias.

Me gustaría muchísimo estar ahí en este momento.

Los afectados necesitamos de unas adaptaciones  
para tener accesibilidad.

En el 2012 conseguimos que el Ministerio de Sanidad aprobara la creación de protocolos clínicos para tener SÓLO accesibilidad y hoy siguen sin ser una realidad.

No hay personal con conocimiento médico en la mayoría de los centros, ni tratamientos adaptados para tratarnos. Estamos reconocidos en papel, pero en la práctica estamos fuera del sistema social.

No hay ayudas económicas, ni reconocimiento de incapacidad laboral por parte de la Seguridad Social, funcionarios que no entienden, ridiculizan,...

Abandonados a nuestra suerte.

¿No es increíble cómo se está excluyendo a una parte de la sociedad que además crece en número de afectados?

Estoy tan aguda que me es imposible hacer el viaje a Madrid desde Tarifa.

He llegado a este grado de agudización a causa del acoso de mis vecinos por tener esta condición.

No sólo no me han querido integrar sino que también han estado echando a mi casa químicos tóxicos y contaminación electromagnética intencionadamente para hacerme daño. Mucho daño.

Además de difamarme por todo el pueblo, constantes insultos, vejaciones y boicots, sumado a un tremendo acoso a quienes han intentado ayudarme.

He procurado encontrar cómo huir  
pero, a causa de la agudización y la falta de ayudas,  
no ha sido posible  
excepto por pequeños intentos muy a la desesperada  
que fueron finalmente contraproducentes.

Necesito conseguir encontrar una casa  
en alguna zona blanca cercana  
y que llegue antes del alzamiento del desahucio en el que vivo  
sin tener alternativas,  
ni capacidad de sobrevivir a la intemperie en mi estado.

Necesito conseguir las completas adaptaciones y los caros tratamientos.

No dispongo de suficiente ayuda para solventar tanto obstáculo.  
Quiero salvar mi vida y recuperar mi libertad.

Aún con testigos, pruebas, incluso grabaciones directas,  
y ni con el apoyo de mis médicos y asociaciones  
he conseguido todavía la necesaria protección legal,  
debido a la falta de comprensión e integración institucional.

No soy el único caso  
y en el colectivo  
muchos esconden a sus vecinos  
que tienen esta condición  
por miedo a que les suceda lo mismo y empeoren aun más.

A veces las agresiones vienen  
incluso desde el mismo entorno del afectado.

Violencia de género y familiar  
usando intencionadamente productos que nos hacen daño.  
Para callarnos,  
limitadas por ser físicamente dependientes,  
en la mayor impotencia y miedo.

Psicológicamente lo más difícil,  
además de las secuelas de este involuntario encierro,

es tantísimo sufrimiento  
y sintomatología evitable durante tantos años  
mientras se mira para otro lado.

Cuando veo grupos de gente unida  
luchando por los derechos humanos...  
me emociono,  
pero a la vez me frustro  
porque no haya esos grandes gritos sociales unidos  
para pedir para nosotros todos esos derechos.

Nos faltan recursos y salud para que se nos entienda y escuche.  
Para hacer ruido y gritar por nuestro derecho a la vida.

Siento que ese grito encerrado dentro de mí,  
acallado durante tantos años  
hoy por fin empieza a tener real salida.

**POR LOS DERECHOS HUMANOS, LA PROTECCIÓN Y LA INTEGRACIÓN SOCIAL  
PARA TOD@S!!!!**

Unámonos y hagamos juntos un estallido de luz en la sombra. Consigamos se  
entienda e integre nuestra condición.

MUCHÍSIMAS GRACIAS por darnos voz. Gracias de corazón.

*Canario de la Mina*  
refugiada ambiental

Mas info en:  
[www.protectinglife.es/premio-humanitario](http://www.protectinglife.es/premio-humanitario)